



Legisladora de Morena evidencia agresión por parte del PRI-PAN-PRD en la Cámara de Diputados

Brenda Espinoza López adelantó que presentará las denuncias correspondientes ante los ataques

Por Mariana García



La legisladora **Brenda Espinoza López**, de la bancada de Morena, acusó que fue agredida por los integrantes de la oposición luego de que se creara una discusión en la Cámara de Diputados por la votación de las reservas del **Presupuesto de Egresos de la Federación del 2024**.

A través de redes sociales, la también secretaria de la Mesa Directiva de la Cámara Baja resaltó las agresiones de **legisladores del PRI, PAN y el PRD** cuando tomaron la tribuna del Pleno para exigir sus demandas. La morenista resaltó que es común que durante las sesiones lleguen a ocurrir actos de este tipo, pero consideró que las acciones de este 8 de noviembre **sobrepasaron los límites**.

Brenda Espinoza calificó la actitud de la oposición como una medida de desesperación **para detener el Presupuesto del 2024**, aprobado en lo general el pasado 6 de noviembre, luego de que la bancada de los tres partidos presentara una reserva en apoyo a Guerrero. Adelantó que presentará las denuncias necesarias en las instancias correspondientes para no dejar pasar por alto lo sucedido.



“Es un exceso lo que está haciendo **el PRI, el PAN y el PRD** en su desesperación por detener el presupuesto para el 2024, su avaricia, su individualismo, el hecho de que agredan en ese nivel. Tengo mucho coraje, tengo mucho sentimiento, porque uno está trabajando todos los días, tratando y procurando de cerrar esa brecha de desigualdad”, destacó la morenista.

Oposición reclama la falta de apoyo a Guerrero

A pesar de que el Presupuesto fue aprobado en lo general con **262 votos a favor**, 216 en contra y una abstención, la bancada de la oposición presentó **800 reservas** a discutir, entre las que destacan la falta de apoyo para los damnificados en la costa de Guerrero tras el paso del huracán Otis.

En esta disputa, la bancada de oposición presentó una iniciativa para que se votara a discusión para la ayuda de Acapulco y entidades aledañas, no obstante, la propuesta fue rechazada en primera instancia por la Mesa Directiva del Senado de la República, por lo que causó el descontento de los legisladores.

La secretaria de la Mesa Directiva indicó que la votación no podría ser discutida, a pesar de que incluso algunos legisladores de **Morena y el Partido del Trabajo (PT) apoyaran la iniciativa**. Ante la negativa, la bancada de oposición tomó la tribuna con pancartas y carteles. Con empujones y jaloneos se disputaron el micrófono.

La presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra Castillo, pidió un receso para calmar la situación y dejar la confrontación del Plano. No obstante, integrantes de los partidos de la oposición no tardaron en reclamar esta situación.



“Una parte de Morena, del PT votaron a favor de reserva, ustedes lo vieron, es mejor que haga usted un receso, y chequen las cámaras de este recinto (...) le pido que guarde la neutralidad, usted sabe que tenemos razón, o guardan la neutralidad o va a ir otra serie de impugnaciones”, destacó Rubén Moreira, líder en el Partido Acción Nacional (PAN).

La discusión del Presupuesto 2024 lleva 3 días en el orden del día de la Cámara de Diputados, por lo que se esperan algunas modificaciones en el dictamen. Entre algunos puntos destacables de estos recursos están las reducciones a instituciones como el Poder Judicial y al INE.

[Legisladora de Morena evidencia agresión por parte del PRI-PAN-PRD en la Cámara de Diputados - Infobae](#)